

DEVINETTES



Attendez un peu les voleurs ! le gardien de nuit est là qui va vous arrêter. Si vous ne le voyez pas c'est qu'il est bien caché.



Ouf ! qu'il fait soif ! Voilà bien la buvette ; nous n'avons plus qu'à chercher son propriétaire.



Le retour au village. Ce tableau qui montre l'arrivée de Raoul représente également la réception que lui fit sa fiancée ; il n'y a qu'à chercher cette scène.

— Où dines-tu ? demandait-on à X...

— Je le saurai demain.

Un jour, poussant plus loin l'indiscrétion, on lui demandait :

— Et où couches-tu ?

— Dans les gares de chemin de fer, je fais semblant d'attendre les voyageurs.

Au fumeur. On parle d'âge.

— Moi, dit Mahulot, on ne le croirait pas. Eh bien ! j'ai quarante-six ans. Et encore, quand je dis quarante-six ans, je ne me rajeunis que de quatre ans.

Simple question :

— Qui sait le mieux transformer l'eau ?

— Les marchands de vin, parbleu !

— Mais non : les chauffeurs de locomotive, — puisqu'ils prennent de l'eau sale et la rendent par fumée.

On parlait de M. X..., un jeune député envahi par le spleen.

— Il ne prend pas assez d'exercice, disait-on, il s'écoute trop.

— Ah ! s'il s'écoute... ce n'est pas étonnant qu'il s'ennuie, remarqua un de ses collègues.

Un nègre comparait devant le tribunal :

— Qu'est-ce qui vous a amené en prison ? demande le juge.

— Massa, ce sont deux policemen.

— J'entends ; mais est-ce que ce n'est pas pour ivrognerie ?

— Oui, Massa, ils étaient ivres tous les deux !

Une curieuse annonce :

On lit dans un journal, l'avis suivant :

— Le nommé X..., que l'on croit mort depuis deux ans, est invité à passer à la mairie de la ville de S...